

発行／県立芦屋高等学校 芦屋市宮川町6番3号

2019
No.01
通卷40号

77期生入学式

4月8日、第77回入学式が行われました。77期生322名が新しい通学服に身を包み、緊張した面持ちで式典を終え芦高生の一員となりました。

単位制である芦屋高校は広い地域から受験できるのが特徴です。地元の芦屋市から約50名、神戸市から約220名と第1学区の出身者が多くを占めていますが、2月に行われる推薦入試では全県から受験できるため、西宮市や尼崎市などの阪神間からも約50名が入学しています。

入学式では、1年次主任の挨拶の中で「顔晴77!!」という年次スローガンのパネルが披露されました。このスローガンのもと、77期生の高校生活がスタートしました。



集え文化部 “芦高一揆”

4月12日の放課後、本校中庭で「芦高一揆」が開催されました。「芦高一揆」とは、文化部が新入生に活動を紹介する行事です。校舎に囲まれた中庭で、いろいろな文化部が演奏や発表を行います。今年の芦高一揆では、書道部、ダブルダッチ同好会、吹奏楽部、コーラス部、応援団リーダー部、ギター研究部が日ごろの成果を発表し、新入生にアピールしました。

校・外・学・習

1年次(77期)

入学後初の学校行事として、神戸市北区の「天空×大冒険 ソラカケル」に行ってきました。アスレチックやクラス単位でのレクリエーションを通じて、まだ話せていない友達と話すことができたり、クラスの团结力がより高まつたりと有意義な1日となりました。外での活動でしたが、雨の心配もなく、しかし暑すぎることもなく、自然に囲まれた中で非常に良い環境でした。77期生の团结力を今後の定期戦や記念祭でも存分に發揮していきたいと思います。



3年次(75期)

私たち75期生の校外学習は大阪市内をグループで散策しました。各グループでコリアンタウン、大阪天満宮、大阪城公園桜門をチェックポイントとして決め、普段自分たちが遊びに出かけた時とは違う雰囲気の大阪を満喫することができました。このグループ散策を通じて結束を深め、75期生一丸となってそれぞれの目標達成に向かって頑張りたいと思います。

2年次(76期)

大阪城公園 太陽の広場で集合後、各班事前に計画した大阪の名所(コリアンタウン、通天閣、大阪天満宮など)を散策しました。あべのハルカスでは、地上約300メートルから見る大阪の風景に感動。散策後は鞠公園で集合し、一同解散しました。



平成31年度 入試結果速報

国公立大学	私立大学	私立短大	専門学校	就職
21名	746名	33名	29名	2名

◇ 主な合格校 ◇

神戸大2、兵庫教育大1、新潟大1、金沢大2、島根大1、山口大1、徳島大1、愛媛大1、兵庫県立大5、滋賀県立大1、秋田県立大1、島根県立大1、同志社大13、立命館大24、関西大52、関西学院大25、甲南大41、近畿大81 他